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Öffentlicher Teil

TOP 6 Antrag der FDP-Fraktion: Stellungnahme der Stadtverwaltung zu den 
hygienischen Zuständen im KOI

Der Leiter der Stabsstelle Beteiligungsmanagement Herr Weber berichtet, dass ver-
anlasst durch Besucher-Beschwerden, am 09.11.22 eine Begehung des Kombibads 
„KOI“ durch das Gesundheitsamt stattgefunden habe. Inzwischen liege der Bericht 
des Gesundheitsamtes vor. Dessen zentrale Aussage laute, dass bei der Sichtung 
keine offensichtlichen Verschmutzungen aus hygienetechnischer Sicht hätten fest-
gestellt werden können.
Herr Weber weist jedoch darauf hin, dass von diesem Bericht nicht zwingend auch 
der Bereich der Gastronomie und der Lebensmittel erfasst sei. Dazu gebe es eine 
separate Untersuchung.
Man werde das Thema seitens der Homburger Bädergesellschaft kritisch im Auge 
behalten und in der kommenden Aufsichtsratssitzung besprechen.
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